

館報

みやき

発行 宮木公民館 区部
編集 宮木公民館文化部
刷 辰野プリント

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

区三役あいさつ



宮木区 区長 桑澤八洲美



副区長 瀧川立昭

平成二十六年、歴史と伝統のある宮木区の区長を仰せつかりました北湯舟の桑澤八洲美でございます。もとより浅学菲才な私に大任が務まるのか戸惑いもありますが、区民皆様方のご支援とご鞭撻を頂きながら精一杯働く覚悟であります。幸いにして副区長に瀧川立昭氏、会計に小松俊夫氏と多方面に渡り知識と経験豊かな両氏を得て、諸先輩の皆様によって築いてこられた事を継承し、区政の運営を進めて参りたいと考えております。

このたび副区長を仰せつかった下町の瀧川です。昨年度は公民館宮木分館長として大変お世話になりました。その上で今回また大きな役を仰せつかり身の引き締まる思いです。宮木区は辰野町でも一番大きな区であり、小さな村以上の人口があります。そんな大きな区の運営がスムーズに行われ、区民の皆様にも少しくも役立ちように今までの区の仕事でもやらせて頂いた経験が僅かでも生かせれば良いかなと思っております。



会計 小松俊夫

公民館のスローガンにあるように「明るい、楽しい、元気」な宮木がより一層住みやすい区となるように桑澤区長の下で、力不足だとは承知してはいますが精一杯頑張らせて頂きますのでご協力を宜しくお願い申し上げます。

この度、平成二十六年度の宮木区会計を仰せつかりました。た横町の小松俊夫です。区の会計という重責に改めて気が引き締まる気持ち一杯です。区民の皆様にお納め頂きまして大切な区費の取り扱いを致します事、真摯に処して参りたいと思っております。区役所の事務、作業の中、会計として区長、副区長を筆頭に各関連部署、団体との間で、報告、連絡、相談を基軸に一所懸命、日々の仕事を進めたいと考えます。只、不慣れな上、至らぬ点多々有りますが一年間、何かと各方面の皆様方に御指導と御協力を頂きながら業務を遂行致します。何卒、宜しくお願い申し上げます。



神社委員長 三澤基孝

神話『因幡の白兔』の大黒様(大国主神)のお母様(刺国若比売)が祀られている由緒ある神社です。今年度、神社委員長を仰せつかりました三澤基孝と申します。区民の皆様の大切な神社であり、責任の重さを痛感しております。委員の皆様と共にお祭りです。小宮地区の神社のお祭りであり、また「おらつち」のお宮のお祭りです。小宮地区の神社のお祭りであり、また「おらつち」のお宮のお祭りです。小宮地区の神社のお祭りであり、また「おらつち」のお宮のお祭りです。



衛生委員長 赤羽忠

副総代会において、衛生委員長に選任されました中央高畑の赤羽忠です。力不足ではあります。ゴミの分別収集の分別収集が、またまだの感があり、またポイ捨てゴミもあちこちで目立ちます。ルールに添ったゴミの分別収集やゴミ拾い清掃も大切ですが、ゴミをつくらない、捨てない、という根本的な工夫が必要ではないでしょうか。いつでもきれいな宮木の街づくりに向け皆様の協力を得て推進してまいりたいと思っております。宜しくお願い致します。



土木委員長 赤羽教良

宮木区町総代会において、土木委員長に選任されました赤羽と申します。何分にも宮木区の仕事の経験もなくどのような仕事をやるのかかわりもありません。委員長という職を与えられ、責任の重さを痛感しているところです。皆様方のご指導、ご協力をいただきながら任務を果たしてゆく所存であります。よろしくお願い申し上げます。

ま方にも思い出になるようにお参り頂ければ幸いです。ご一年間、皆さまのご支援とご協力をお願い致します。

公民館役員のあいさつ



分館長 松澤千代子

今年度、分館長を務めさせていただきます。横町の松澤千代子です。至りませんが、ご協力のほど、よろしくお願

い申し上げます。さて、宮木分館の館報も三月一日発行の一九九号より、カラー印刷となりました。通常の新聞紙面もカラー化が進み、時代の変化に沿って、こうと試してみたいところ。写真などがはつきりしていて良いと好評でしたので、次号以降、カラー印刷でお届けできることになりました。ホームページ同様、ご愛読くださいますようお願いいたします。



副分館長 矢崎秀昭

本年度、副分館長をさせていただきます。ただきます城前の矢崎です。

また、一昨年より再開して三年目になります。「ふるさと歴史探訪」も予定しております。多くの皆様にご参加いただきたいと思います。身近な地域のご事情は、知っていただくことも多く、子ども達から出される何気ない質問にも、はつきり答えられないこととあります。身近絶好の機会だと思えます。身近な歴史を諸先輩方にお聴きしましょう。「そうだったんだあ」と、きつと得した気持ちになれると思えます。そして、親睦球技大会も、

宮木公民館は、地域の皆様が身近な活動を通し、お互いに親睦を深めていただく場と想っております。区民親睦球技大会から、町内一周駅伝、夏祭り、そして文化祭、芸能祭と宮木の皆様の幅広い活躍の発表の場として少しでもお役に立てばと思っております。又、歴史のある宮木についても、私自身まだまだ知らない所が多くあり、私もこの機会に、公民館の役員の皆様と共に



主事 垣内博文

に地域の皆様に学ばせていただきますと思います。宮木同好会の皆様の活動や各種行事に参加していただくことで、お互いに喜びを体験し、喜びの輪(和)を広げられる活動が出来れば素晴らしいことと思います。宮木公民館の活動スローガンであります。みんな楽しんで、楽しく、元気よく。目を指し、子供から大人まで多くの皆様に参加していただき、活気ある宮木地区になります。よう、分館長さんを中心役員の皆様と力を合わせ、微力ながら働かせていただきたいと思えます。皆様の指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

平成二十六年、主事を仰せつかりました下町の垣内と申します。昨年度、初めて公民館活動に参加させていただきました。よくワカラナイうちに、主事代行という立場で一年間、公民館活動に携わらせていただきました。瀧川前分館長を始めとした多くの方々のお力添えをいただき無事に一年やり遂げることが出来ました。この場を借りて御礼申し



本年度役員 今年一年 よろしくお願いたします。

上げます。一年間の活動を通して感じたのは、多くの区民の皆様が、ふれあい、共に笑いあう場を創ることが公民館活動の根幹だということです。今年一年、「明るく、楽しく、元氣よく」のスローガンのもと、多くの区民の皆様楽しんでいただけたらと思います。公民館活動に取り組みたいと思えます。そして様々な行事を通して、ふれあいの場、共通の話題が提供できれば幸いです。迷惑をおかけすることも多々あるかと思いますが、諸先輩方におかれましては、都度のご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

平成二十六年度公民館役員

分館長	松澤千代子	横町
副分館長	矢崎秀昭	城前
主事	垣内博文	下町
副主事	福嶋英博	横町
会計	山口竜樹	東町三
会計補佐	有賀智哉	下町
社会部長	上島哲哉	中央
社会副部長	関根志渉	南湯舟
文化部長	遠藤貴美	仲町
文化副部長	垣内朋志	泉
体育部長	浅野和彦	城前
体育部長代行	武井保	元町
体育副部長	小口和	南町
社文委員	村上直	北湯舟
	長谷川洋	北湯舟
	有賀良彦	元町
	岩波綾	横町
	大沢哲	桜ヶ丘
	白鳥英	泉
	毛利利	東町一
	丸茂雄	東町二
	富岡尚	東町三
	有賀尚	南町
	石吾	城前
	赤羽英	中央高畑
	河崎英	富土塚
	後藤健	北湯舟
	大村好	南湯舟
	大智正	桜ヶ丘
	宮原一	仲町
	松澤幸	泉
	井出哲	下町
	進藤也	東町一
	原藤太	東町二
	蟹澤利	中央
	山本勉	中央高畑
	山田祐	富土塚